

Konformitätserklärung *Declaration of Conformity*

Hiermit erklären wir, dass unser Produkt

We hereby confirm that the product

PAPSTAR Art.-Nr.: 12560

PAPSTAR Article No.: 12560

Artikel-GTIN: 4002911125601

Article-GTIN: 4002911125601

Bezeichnung: 100 Geflügelmanschetten "pure" Ø 1,8 cm · 4,5 cm weiss

Product description: 100 Poultry frills "pure" Ø 1,8 cm · 4,5 cm white

Material:

Material:

Papier

Paper

den gesetzlichen Vorschriften der Verordnung (EU) Nr. 1935/2004 in ihrer jeweils gültigen aktuellen Fassung entspricht.

(complies with the legal regulations of Regulation (EC) no. 1935/2004 in their relevant version.)

Weiterhin entspricht der Artikel

(Furthermore the article complies to)

§§ 30 und 31 Lebensmittel- und Futtermittelgesetzbuch (LFGB)

(§§ 30 and 31 German Food and Feed Code (LFGB))

Verordnung (EG) Nr. 2023/2006 über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen.

(Commission Regulation (EC) No 2023/2006 on good manufacturing practice for materials and articles intended to come into contact with food.)

Konformität mit der Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle (PPWR)

Compliance with Regulation (EU) 2025/40 (PPWR)

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die auf ihn anwendbaren Anforderungen der Artikel 5 bis 12 der Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle. Die Konformitätsbewertung wurde gemäß Artikel 38 in Verbindung mit Anhang VII der Verordnung (EU) 2025/40 auf Grundlage der technischen Dokumentation und der vorliegenden Konformitätsnachweise durchgeführt.

The subject of the declaration described above complies with the applicable requirements of Articles 5 to 12 of Regulation (EU) 2025/40 on packaging and packaging waste. The conformity assessment was carried out in accordance with Article 38, in conjunction with Annex VII of Regulation (EU) 2025/40, on the basis of the technical documentation and the evidence of conformity provided.

Spezifikationen zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen:
(Specifications of the intended use or limitation:)

- Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen sollen:
(Types of food intended to come into contact with the material:)

		Ja (Yes)	Nein (No)
Alle (all)		☒	☐
Fettig (fatty)	☐	☐	☐
Trocken (dry)		☐	☐
Feucht (moist)	☐	☐	☐
Säurehaltig (acidic)	☐	☐	☐
Wässrig (aqueous)	☐	☐	☐
Alkoholhaltig (alcoholic)	☐	☐	☐

- Dauer und Temperatur der Behandlung und Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel:
(Duration and temperature of treatment and storage while in contact with food:)

Dauer und Temperatur: $\leq 70^{\circ}\text{C}$ für ≤ 2 Stunden
(Time and temperature: $(\leq 70^{\circ}\text{C for } \leq 2 \text{ hours})$)

Geeignet für:
(Suitable for use in:)

	Ja (Yes)	Nein (No)
Mikrowelle (Microwave)	☒	☐
Gefrierschrank (Freezer)	☒	☐
Backofen (Oven)	☒	☐

Insbesondere wird darauf verwiesen, dass bei Bedruckung Kontakt zwischen Druckfarbe und Lebensmittel entstehen darf.

In particular it is emphasized that in case of printed material, contact is allowed between the printing ink and the food product.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser EU-Konformitätserklärung trägt die PAPSTAR GmbH als Hersteller im Sinne von Artikel 3 Absatz 1 Nummer 13 der Verordnung (EU) 2025/40.
PAPSTAR GmbH, as the manufacturer within the meaning of Article 3(1)(13) of Regulation (EU) 2025/40, bears sole responsibility for issuing this EU Declaration of Conformity.